

ABSTRAK

Najad Sa'idah: 200101120441. *Analisis Kenyamanan Termal Pada Ruangan Perpustakaan Kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin di Tinjau dari SNI 03-6572-2001 dan Respon Pemustaka*, Pembimbing Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag, S.S., M.Pd.I, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Kenyamanan Termal, Suhu Ruang, Perpustakaan, Pemustaka.

Perpustakaan merupakan tempat bagi penggunanya mencari berbagai informasi yang dibutuhkan. Saat berkunjung ke perpustakaan, pemustaka akan mencari kenyamanan yang dibutuhkan untuk membantu tubuh dalam melakukan aktivitas di dalamnya seperti membaca, mengetik, berdiskusi dan mencari koleksi di rak-rak. Akan tetapi, dari hasil pengamatan yang peneliti lakukan pada ruangan perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, ditemukan fakta bahwa mesin pendingin ruangan atau AC terkadang tidak berfungsi dengan baik yang menyebabkan suhu ruangan naik sehingga menjadi kurang nyaman.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kenyamanan termal pada ruangan perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin berdasarkan standar yang telah ditetapkan oleh SNI 03-6572-2001. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sampel yang digunakan berjumlah 100 orang responden penelitian. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *non probability sampling* dengan pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* dan *quota sampling*. Analisis data menggunakan teknik pengolahan data *editing*, *coding* dan tabulasi, data penelitian dihitung menggunakan rumus rata-rata dan dimasukkan ke dalam skala interval.

Penelitian ini mendapatkan hasil bahwa pengunjung perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin merasa nyaman terhadap tingkat kenyamanan termal yang ada pada ruangan perpustakaan. Hal ini dapat dilihat dari skor rata-rata keseluruhan jawaban kuesioner menunjukkan angka 2,60 yang termasuk ke dalam skor penilaian setuju. Adapun kesimpulan tingkat kenyamanan termal pada ruangan perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin yang dilihat dari Standar Nasional Indonesia (SNI 03-6572-2001) juga terkategori nyaman dan sudah termasuk ke dalam standar yang ditetapkan.